

# 広報あきた

ごまちからもテラリ!

## 秋田駅東口に誕生! 『秋田の元気を発信する「見える体育館」』

コートで汗を流すJR東日本秋田  
バスケットボール部「ペッカーズ」の選手たち

2015年秋に秋田県・秋田市・JR秋田支社が連携し、2017年春からスタートした地方創生とコンパクトシティを推進する取り組み「ノーザンステーションゲート秋田」。昨年12月には、駅東にバスケットボール専用体育館「秋田ノーザンゲートスクエア」が完成しました！ 中心市街地のさらなる活性化、今年も秋田駅周辺から目が離せません！ …関連記事→10頁



秋田駅側から見た外観



- 2 あなたのまちの民生委員・児童委員
- 5 学校適正配置の話し合い
- 6 市役所からお知らせ
- 10 井戸端市民通信
- 12 市民税・県民税の申告日程
- 14 育児／情報チャンネルa



除排雪のお問い合わせは  
コールセンターへ◆☎(888)9400 (午前8時～午後8時)

\* 広報あきた第3金曜日号に掲載している家庭系ごみ排出量は、発行スケジュールの関係で、次回2月7日号に掲載します。ご了承ください。